

Gestión de Visitadores de Salud de Harnett

Actualización 09.18.24

A partir del miércoles 18 de septiembre, las instalaciones de Harnett Health dan la bienvenida a visitantes de todas las edades libres de enfermedades contagiosas a la mayoría de las unidades de nuestros hospitales, con algunas excepciones. Todos los menores de edad deben estar acompañados por un adulto.

El horario de visita es de 7 a.m. a 8 p.m.

El sistema de salud ya no exigirá el uso de mascarillas para los pacientes o visitantes en las salas de espera de los servicios de urgencias, a menos que una persona experimente síntomas respiratorios.

Los pacientes pueden recibir hasta cuatro visitantes a la vez y los visitantes pueden entrar y salir durante esas horas. A todos los pacientes se les permite que un visitante pase la noche en su habitación si el espacio lo permite, pero los visitantes que pasan la noche deben estar en el hospital antes de que cierre el horario de visitas, y no pueden salir y regresar después de las 8 p.m., hasta que el horario de visitas vuelva a abrir al día siguiente. Los visitantes de pacientes que se encuentran bajo cualquier protocolo de aislamiento deben seguir las restricciones requeridas para ese paciente.

En el Departamento de Emergencias, se permitirán visitas en la sala de espera. Estos pacientes pueden tener 2 visitantes a la vez las 24 horas del día, los 7 días de la semana, a menos que el liderazgo de Harnett Health deba realizar modificaciones.

Las siguientes excepciones y especificaciones se señalan con esta política de visitas:

- Pacientes pediátricos: Los padres/tutores legales pueden visitar en cualquier momento. Solo los padres/tutores legales pueden agregar visitantes a la lista de pacientes pediátricos. **Los visitantes deben tener 12 años o más.**
- Los pacientes que necesitan un responsable de la toma de decisiones de atención médica o requieren asistencia para la comunicación siempre pueden tener un compañero de cuidado con ellos. El Acompañante de Cuidado puede ser cambiado durante el horario de visita.
- Los pacientes al final de la vida pueden tener hasta cuatro visitantes a la vez presentes junto a la cama. Estos visitantes pueden ser cambiados durante la visita de fin de vida. En ciertas circunstancias, el supervisor de enfermería puede permitir excepciones compasivas a esta regla para pacientes al final de la vida.

Incluso en las situaciones anteriores, solicitamos amablemente a los visitantes con síntomas de fiebre o síntomas de enfermedad respiratoria, como tos o dificultad para respirar, que permanezcan en casa.